

Jahresbericht 1971
St. Michael Schützenbruderschaft Saalhoff 1520 e.V.

- 09.01.1971** **Generalversammlung der St. Michael Bruderschaft im Vereinslokal Keusen**
- 12.01.1971** **Beerdigung des Bruderschaftsmitgliedes Elisabeth Lisken**
- 25.01.1971** **Vorstandssitzung im Vereinslokal Keusen**
- 04.02.1971** **Beerdigung des Ehrenmitgliedes Johannes Schur**
- 21.02.1971** **Karnevalsveranstaltung bei Brambosch. Die Tanzveranstaltung, die auch in diesem Jahr wieder gut besucht war, wurde durch eine Tombola bereichert. Allgemeine Zustimmung fand die Kostümierung einiger mutiger Bruderschaftsmitglieder. Es wird zur Nachahmung bei späteren Veranstaltungen empfohlen.**
- 04.04.1971** **Kreisdelegiertentag in Rossenray. Themen: Wander- und Bezirksschießen am 22.08. in Rheinberg. Ubiläen der Bruderschaften Lüttingen und Rossenray. Von unserer Bruderschaft nahmen an der Tagung folgende Mitglieder teil: Papen, Ravens und Hendricks. Vorgeführt wurde auf dieser Tagung von Frau Schwan der Film vom 450-jährigen Jubelfest unserer Bruderschaft.**
- 22.04.1971** **Beerdigung des Ehrenmitgliedes Josef Braems**
- 02.05.1971** **Theaterfahrt der Bruderschaft nach Oberhausen. Vorgeführt wurde die Operette „Wiener Blut“. Die Resonanz dieser Theaterfahrt war so groß, dass von den Mitgliedern weitere Fahrten gewünscht wurden.**
- 20.05.1971** **Teilnahme der Bruderschaft an der Erstkommunionsfeier in der Kapelle.**
- 30.05.1971** **Teilnahme der Bruderschaft am Festgottesdienst der St. Johannes von Nepomuk Bruderschaft Alpsray im Hof der neuen Schule in Alpsray.**
- 31.05.1971** **Teilnahme am Schützenfest der St. Johannes von Nepomuk Bruderschaft Alpsray mit Fahnenabordnung, König, Thron und Gefolge. Die Beteiligung an beiden Tagen war außerordentlich gut.**
- 10.06.1971** **Teilnahme der Bruderschaft an der Fronleichnamsprozession auf dem Parkplatz in Alpen**
- 13.06.1971** **Vorstandssitzung im Vereinslokal Keusen**
- 26.06.1971** **Beerdigung des Bruderschaftsmitgliedes Johannes Bollen**

- 15.07.1971** Beerdigung des Bruderschaftsmitgliedes Adele Thenhagels
- 23.08.1971** Beerdigung des Bruderschaftsmitgliedes Adolf Steeger
- 29.08.1971** Ordentliche Mitgliederversammlung im Vereinslokal Keusen
- 05.09.1971** Vogelschießen um 15.00 Uhr. Geschossen wurde wieder an der Schule. 46 Bruderschaftsmitglieder kämpften verbissen um die Königswürde. Den Glücksschuss tat bei den Bruderschaftsmitgliedern unser jüngstes Mitglied (was die Zugehörigkeit zur Bruderschaft anbetrifft) Franz Baaken um 16.36 Uhr. Königin wurde seine Ehefrau Irmgard, geb. Hoogen. Nur 8 Minuten später stand auch der Schützenkönig bei den Kindern fest. Er heißt Franz-Josef Papen. Kinderkönigin wurde Annemie Lisken. Die Vogelpreise errangen:
- | | |
|----------|-------------------|
| 1. Preis | Helmut Otholt |
| 2. Preis | Hans-Peter Lisken |
| 3. Preis | Hermann Schäfer |
| 4. Preis | Franz Baaken |
- Um 20 Uhr versammelte sich der alte Thron zum traditionellen Silberputzen im Vereinslokal.
- 07.09.1971** Teilnahme am Krönungsball der St. Ulrich Bruderschaft in Millingen mit Fahnenabordnung, König, Thron und Gefolge. Wie auch in den Vorjahren machten wir von unserem Recht Gebrauch, das Zelt wieder als letzte Bruderschaft zu verlassen.
- 19.09.1971** 675-Jahrfeier St. Bernhardus Bruderschaft Rossenray. Groß war die Teilnahme unserer Bruderschaft am Jubelfest der Rossenrayer.
- 25.09.1971** Teilnahme mit König und Fahnen am Krönungsball des Schützenvereins „Eintracht“ Altfeld-Saalhoff.
- 26.09.1971** 60-jähriges Jubiläumsfest des Schützenvereins Eintracht Altfeld Saalhoff. König, Fahnenabordnung und eine große Anzahl Mitglieder beteiligten sich am Festumzug und Festakt unseres Nachbarvereins. Zur Erinnerung an diese Feier wurde dem 1. Brudermeister vom Schützenverein eine Urkunde überreicht.
- 27.09.1971** Dämmerchoppen im Festzelt. Die Bruderschaft nimmt zunächst geschlossen am hl. Meßopfer in der St. Michaelskapelle teil. Während der Meßfeier wurden die königlichen Insignien dem neuen König Franz Baaken umgehängt. Es folgt das traditionelle Fahnenschwenken im Hoogenhof. Anschließend sprach der neue Pfarrer der Pfarrgemeinde Alpen, Pastor Hoffacker. Im Festzelt wurde dann der scheidende König Josef Papen vom Präses, Kaplan Hettwer,

mit der Königsplakette nebst Urkunde ausgezeichnet. Im Verlauf der Veranstaltung wurde für das Kinderschützenfest gesammelt.

- 28.09.1971** Umzug mit anschließendem Krönungsball. Am Nachmittag versammelten sich die Kinder und Bruderschaftsmitglieder für den Umzug am Vereinslokal. Wie in den Vorjahren zog die Bruderschaft, geleitet von einer Blaskapelle und dem Spielmannszug Bönninghardt-Saalhoff, um das Saalhoffer Dreieck. Nach dem Einmarsch in Festzelt spielte die Kapelle zunächst einige Tänze für unsere Kleinen. Mit einem Kinderfahnen-schwenken wurde dann das Kinderschützenfest beendet. Nach Einzug der eingeladenen Verein begann dann um 20.00 Uhr der Krönungsball.
- 15.10.1971** Beerdigung des Bruderschaftsmitgliedes Hermann Bödiger
- 08.11.1971** Goldhochzeit Kiwitt. Wegen plötzlicher Erkrankung und stationärer Einlieferung in Krankenhaus konnte das Geschenk dem Ehrenmitglied Johann Kiwitt nicht überreicht werden. Eine spätere Übergabe ist erfolgt.
- 19.11.1971** Beerdigung des Ehrenmitgliedes Johann Kiwitt
- 28.12.1971** 85jähriger Geburtstag unseres Bruderschaftsmitgliedes Frau Lisa Thenhagels. Das Geburtstagskind wurde besucht von den Vorstandsmitgliedern Hendricks und Kroniger, die auch als Geschenk der Bruderschaft überreichten